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定例会 報告号

ビジョンがみえにくい新福祉会館
気になる議案の採決態度

現在策定中の障が

い者差別解消条例。

３月に2回行った意

見交換会の様子は。

市民の方、特に当事者やご家族や支援

者など計48名の参加。頂いた意見は条

例内容に一部反映。条例は、今年10月

施行を目指し、パブコメ実施予定。

条例案は随分ざっくりとし

た印象。逐条解説などで

実効性を高めないか。

逐条解説は地域自立支援協議会

への提案を考えている。普及・啓発

のパンフレットを作成予定。

差別解消には、小金井

市の具体的施策にかかっ

ている。市長の考えは。

近年、微減している障害者

週間に要する経費。せめて、

実行委員や市民のアイディア

を実現できる予算措置を。

具体的施策の取組みについては、引

き続き自立支援協議会の意見を

聞きながら進めたいと考える。

更なる事業拡大のため、実行

委員から予算増額の要望が出

ている。適切な予算確保に努

めたい。

その他、「３月26日投開票の小金井市議選開票事務」
「審議会など市の付属機関」「公民館」について質問しました。

※議長（自民・信頼①）は可否同数の場合のみ採決に加わる

2021年度末に竣工予定の新福祉会館。庁舎と合築なのか

否か、いまだ明らかにならず。旧福祉会館内にあった公民館や福

祉共同作業所、旧計画では新福祉会館に入る予定だった精神

障害者地域生活支援センターなどが入るのかも不明瞭。

７月７日の市民検討委員会で建設的な審議を行うためにも、

どれだけ具体を詰められるのか、注目しています。

◆◇関連する今後のスケジュール◇◆

７／７（仮称）新福祉会館建設基本計画市民検討委員会

７／11 小金井市議会全員協議会

※ 新福祉会館計画素案について

８／１ 庁舎および福祉会館等建設調査特別委員会

～ 障がい理解と差別解消について ～

坂井えつ子の一般質問

意見書の案文を作成しました

▶ 高浜原発３・４号機の再稼働に抗議する意見書

▶ 供託金制度の見直しを求める意見書

町会の要望で計上された“防犯”カメラに要

する経費。設置後の運用等についての説明

がなされているのか？町会での合意形成は？

市の答弁に疑問が残るため反対しました。



＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑中、小金井北高、日本
大学法学部卒業。●日本福祉教育専門学校入学●2015年市議補選で初当選●2017年再
選。建設環境委員会、広報協議会委員●三多摩上下水及び道路建設促進協議会第３委
員会（道路）、小金井市土地開発公社評議員会評議員●市民自治こがねい、全国フェミ
ニスト議員連盟、緑の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。

検索坂井えつ子

坂井えつ子 連絡先 中町4-17-11-1F

TEL：090-1796-7652

Mail：info@sakaietsuko.com

ご意見・ご感想お寄せください

お知らせ

図書館本館は空調工事のため、９月~12月の４カ月

間閉館します。開館以来の大規模工事です。閉館期間中

は、本館隣にある別館でリクエスト受付、雑誌や新聞の閲

覧はできるよう対応するよう考えているとのこと。

期日が近くなったら市報等でのお知らせや、利用者説明

会も検討しているそうです。

議会は６月22日に閉会しましたが、翌23日から

７月２日までの都議選期間中は、政治活動が制限

されるため、この時期となりました。

2017年3月29日付で、市役所第二庁舎と隣接す

る駐車場の所有者兼賃借人が、売買により株式会社

OHリアルエステート・マネジメントから、株式会社レーサ

ムへ所有権移転。賃貸借契約は従前と変わらず。

議会ホーコク会

第二庁舎の所有者が変更
図書館本館
９月から12月 閉館

昨年の都知事選後、秋頃から都知事選で共闘した政

党・政治団体で、政策の協議含め共同候補の擁立を探

ってきましたが、実現には至りませんでした。坂井は、無所

属で立候補した漢人あきこさんを応援。超党派の市議会

議員からの応援を得ましたが、13,531票で次点。

坂井えつ子の議会ホーコク会

７月６日（木）19時半～21時半

場所：上之原会館A室（本町5-6-19）

片山かおるさんと坂井の議会ホーコク会

７月22日（土）10～12時
場所：カエルハウス（中町4-17-11）

主催 緑・市民自治こがねい

西岡市長の公約「６施設複合化プロジェクト」の優先

整備から外れた図書館。本館は、1975年の開館以来、

42年が経過していますが、図書館建物の耐用年数は50

年といわれています。

閉館が分かっていながら、代替施設が確保されぬまま閉

館した福祉会館の二の舞にならぬよう、先を見据えた対

応が求められます。

図書館協議会に諮問された「小金井市の図書館の在り

方」の答申は今年度中に出る予定。注目しています。

７月２日投開票 東京都議会議員選挙

漢人あきこさん残念

裏方で関わった選

挙では、一番尽力。と

ても残念ですが、市民

の方と共に、選挙戦を

走り抜けたことには意味

がありました。当選され

た辻野氏には、小金井

市民と都政をしっかりと

つないでいただきたい。

遺跡見学会、追加開催

6月10日、1497名が参加した（仮称）本町六丁目遺跡

の見学会が追加開催。６月議会でも、坂井を含む複数の議

員から、追加開催を要望する声があがっていたので、ヨカッタ。

2016年11月1日に、(株)OHに所有者兼賃借

人が移ったばかり。なのに、更なる所有者兼賃借人

変更。民間売買なので、背景はわからず。

７月１７日（月・休）

◆７月17日（月・休）午前

10～正午、午後１～３時。

◆入退場自由。解説員によ

る案内あり（各回20分）。

午前10時15分。11時。午

後1時15分。午後２時。

◆雨天中止

◆入口は南（連雀通り）側

◆当日直接会場へ

つじの栄作(都民ファーストの会) 16,039

漢人あきこ(無所属) 13,531

広瀬まき(自民党) 11,293

朝倉法明(共産党推薦) 4,879

うちこが宏(無所属) 1,242

無効票 811
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

合計 47,795

投票率 48.46％


